

PRESSEINFORMATION

Braunform GmbH verabschiedet langjährigen Mitarbeiter Dieter Kümmerlin in den Ruhestand

Ende Dezember 2024 verabschiedete die Braunform GmbH ihren langjährigen Mitarbeiter Dieter Kümmerlin in den wohlverdienten Ruhestand. Herr Kümmerlin kann auf beeindruckende 44 Jahre Betriebszugehörigkeit im Unternehmen zurückblicken, die am 1. September 1980 mit einer Ausbildung zum Werkzeugmacher begann.

Nach seiner Ausbildung war er in der Abteilung Schleifen des Formenbaus in Bahlingen tätig, wo er umfangreiches technisches Know-how erwarb. 1987 übernahm er die Abteilungsleitung und 1992 qualifizierte er sich zum Werkzeugmachermeister. Als Abteilungsleiter für den Bereich Flachsleifen trug er bis zu seiner Verabschiedung im Dezember die Personalverantwortung für sein Team und leistete einen bedeutenden Beitrag zur Entwicklung des Unternehmens.

Inhaberin und Geschäftsführerin Pamela Braun sprach Herrn Kümmerlin ihren tiefen Dank für seinen unermüdlichen Einsatz, seine Treue, Verlässlichkeit und Loyalität aus. „Solche Zeitspannen in ein und demselben Unternehmen erfolgreich zu wirken, ist heutzutage eine Besonderheit. Dieter Kümmerlin hat einen ganz persönlichen Beitrag zur Entwicklung unseres Unternehmens geleistet“, betonte Frau Braun.

Auch Erich Braun, Gründer des Familienunternehmens, dankte Herrn Kümmerlin persönlich für die lange und gute Zusammenarbeit sowie das besondere Engagement. Die Braunform GmbH, die heute 380 Mitarbeiter an den Standorten Bahlingen und Edingen beschäftigt, ist stolz auf die langjährige Treue und das Engagement ihrer Mitarbeiter. Seit der Gründung 1977 haben mehr als 300 Auszubildende ihre Ausbildung bei Braunform gestartet. Viele davon sind heute in Führungspositionen.

Bildübersicht:



Von links: Jubilar Dieter Kümmerlin und geschäftsführende Gesellschafterin Pamela Braun

Braunform im Überblick

Die 1977 durch Erich Braun in Bahlingen a. K. gegründete Braunform GmbH gehört heute zu den weltweit führenden Partnern im Bereich Kunststoff Formenbau. Das langfristig orientierte Familienunternehmen hat es sich zum Ziel gesetzt, Spritzgießwerkzeuge herzustellen, für deren Endprodukte - nach heutigem Stand - Kunststoff als Rohstoff alternativlos oder ressourcenschonender ist als die mögliche Alternative. Das Alleinstellungsmerkmal des Formenbaues ist die Pharmatechnik Produktion in eigenen Reinräumen nach GMP C und D. Die Braunform GmbH wird heute von Frau Pamela Braun (Geschäftsführende Gesellschafterin), Herrn Emmanuel Foyer (Geschäftsführer) und Joachim Stiller (Geschäftsführer) geleitet. Mit 380 Mitarbeitern gilt das Unternehmen als wichtiger Arbeitgeber in der Region im Südwesten Deutschlands.

Mission Statement

Molding Your Visions: Wir formen die Bedürfnisse unserer Kunden. Wir bieten Lösungen, die Produkte unserer Kunden effektiv mittels sauberer neuester Technologie und Wirtschaftlichkeit zu produzieren mit den Kernkompetenzen Formenbau, Spritzgießen sowie Rundumservice.